

カラフル

川崎市立新作小学校2年
学年だより 11月号
2024年10月31日(木)

朝夕少しずつ肌寒くなり、秋の深まりが感じられるようになりました。校庭の木々も少しずつ色づきはじめました。

先月の遠足では、子どもたちの笑顔がたくさん見られました。4月からの経験を生かしてグループで仲よく見学することができ、大きな成長を感じました。お家の方に作ってもらったお弁当を嬉しそうに食べる姿も印象的でした。

生活科の「もっとなかよく まちたんけん」では、ボランティアのご協力をいただきました。

保護者の皆様には、様々な場面でご理解とご協力をいただき、重ね重ねお礼申し上げます。引き続き、体調管理など、ご協力をお願いいたします。

学習予定

11月の生活目標「友だちを大切にしよう」

国語：「そだんにのってください」「紙コップ花火の作り方/おもちゃの作り方をせつめいしよう」

算数：「九九であそぼう」「かけ算九九づくり」

生活：「もっとなかよしまちたんけん」「つながる広がるわたしの生活」「あきのくらし」

音楽：「いろいろながっきの音をさがそう」「くりかえしをみつけよう」

図工：「たのしかったよドキドキしたよ」「とろとろえのぐでかく」

体育：「跳び遊び」「多様な動き」

道徳：「親切、思いやり」「生命の尊さ」「勤労」

お知らせとお願い

○図工「とろとろえのぐでかく」について

指に絵の具をつけて、画用紙に絵を描きます。汚れてもいい服装・汚してもよいタオルをもたせてください。詳しくは図工の教科書22ページを参考にしてください。実施日につきましては、各クラスよりお知らせします。

○体育「跳び遊び」について

跳び遊びの授業で、縄跳びを使用します。11月5日(火)から持たせてください。

○冬季の体育授業時の服装について

日に日に気温が下がり、冬に近づいています。体育の学習時に寒さ対策をしたい場合は、トレーナーなどのチャックやフードのない上着を着用するようにしてください。ウィンドブレーカーのような体に汗をとじこめるものや、コートのような運動機能を妨げるものはさけてください。なお、運動に適したジャージズボンに着用可能ですが、体温調節ができにくく、暑くなってきたときにすぐに脱げない、レギンス・タイツ・ニーハイソックスは体育の授業中は使用禁止とします。服装が整わない場合は、体育の授業は見学となります。